

L'ACTUALITE EN FLASH



LA NEUVILLE-LÈS-BRAY

Changement de l'éclairage public

La mairie de La Neuville-lès-Bray entreprend actuellement des travaux sur son éclairage public. À terme, l'éclairage public va passer à leds. Le coût total est de 83 172 euros, réparti entre la municipalité (16 035 euros), la Fédération départementale d'énergie de la Somme (40 941 euros) et le Conseil départemental (26 196 euros). Les travaux devraient durer dans le temps sachant qu'il est prévu de remplacer en intégralité l'éclairage du village soit environ 90 leds. « Lors de la prochaine réunion du conseil municipal, nous reparlerons de la mise en place d'une éventuelle chicane rue de Roye afin de faire ralentir les véhicules », explique Benoît Dubuisson, le maire.